



La Selección Sub-17 en una práctica en el Proyecto Gol. /Foto: Manuel Vega

# Tricolor busca juegos en Colombia y España

**F. Alemán.** La Selección Femenina Sub-17 quiere llegar al Mundial del próximo año con la mayor cantidad de fogueos, por eso buscan partidos en destinos como Colombia y España.

Juan Diego Quesada, técnico del plantel, dijo que la prioridad en la recta final hacia la Copa Mundo (que se jugará en nuestro país) es consolidar el fútbol.

“Las muchachas necesitan jugar, tener competencia contra equipos calificados por eso estamos coordinando una cuadrangular en Colombia y un par de

compromisos en España para el próximo año”, indicó Quesada.

Este mes la Sele tuvo dos encuentros contra rivales Sub-20, el primer duelo fue contra Islas Caimán al que derrotaron 5 a 0, mientras que ayer cayeron ante Honduras 1 a 3.

Pese a la derrota ante las catrachas el D.T. tico destacó la actitud mostrada por sus jugadoras ante un rival que mostró más agresividad que fútbol en la cancha.

La Tricolor se mantendrá entrenando hasta mañana y luego volverá el 3 de enero.